
 

 

REQUERIMENTO Nº 207/09 
De Informações 

 
“Com relação ao trânsito da Rua 
Tupis, defronte ao nº1495 (posto de 
gasolina), paralela à Estrada de Cillos, 
no bairro São Francisco”.  

 
Considerando-se que, a Rua Tupis e a Estrada de Cillos contam com 

um grande fluxo de veículos motorizados; 
 

                   Considerando-se que, referidas Ruas são muito utilizadas, tanto para 
veículos motorizados, quanto para pedestres, que naquele distrito industrial 
trabalham e estudam; 

 
Considerando-se que, nos horários de pico, principalmente nos 

horários de entrada e saída dos alunos da FAC - Faculdade Anhanguera, nos horários 
das 18h30 às 19h30 e das 22h20 às 22h50, triplica o fluxo de veículos e pedestres no 
local; 

 
Considerando-se que, a sinalização lá existente não está sendo 

suficiente para que seus usuários, em especial os motorizados, a respeitem, 
colocando em risco a vida de pedestres, e 

 
Considerando-se que, muitas pessoas procuraram este vereador 

reivindicando que providências sejam tomadas no local acima mencionado, e 
sugeriram a instalação de um semáforo, sendo a melhor opção para que se possa 
evitar acidentes, 

 
                  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar 
ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1. É de conhecimento da Administração Municipal o ocorrido acima relatado? Se 
positivo, informar que providências já foram tomadas com relação ao fato? 
 
2. Se negativo, depois de tomar ciência do problema, quais medidas serão 
adotadas? 
 
3. Há possibilidade de a própria Prefeitura, através do setor responsável, 
providenciar as melhorias e até mesmo a instalação de um semáforo, como sugeriram 
os munícipes? 
 
4. Outras informações que julgar necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de janeiro de 2009. 
 

 
    DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“KADU GARÇOM” 
-Vereador- 



 

 

 


